
ATA DE ASSEMBLEIA DE BASE DO SINASEFE-SP DO 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SÃO 

PAULO, CAMPUS SÃO MIGUEL PAULISTA – OITO DE SETEMBRO DE 

DOIS MIL E VINTE E UM. 
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Aos oito do mês de setembro do ano civil de dois mil e vinte e um, quarta-feira, às quatorze 

horas, por via remota e link disponibilizado para todos os sindicalizados, estes se reuniram 

para assembleia de campus do SINASEFE-SP do IFSP – campus São Miguel Paulista. 

Estavam presentes os servidores Altair Filho, Enio Akira Oishi, Fabio Donizete Bueno, 

Gilberto de Almeida C. Jr., Greice Kelly de Oliveira, Jonny, Kelma Cristina de Freitas, 

Leonardo Alves da Cunha Carvalho, Luis Fernando Camargo, Marcio Pironel, Milca Ceicon, 

Suzy Sayuri Sissamoto (todos servidores do campus) e, como convidado, representando a 

Coordenação funcional do SINASEFE-SP, Anderson Alves Esteves.  I. ABERTURA DA 

REUNIÃO: O coordenador funcional do SINASEFE-SP, Anderson Alves Esteves, iniciou os 

trabalhos, exercendo a função de secretaria e o servidor Fabio Donizete Bueno a de presidente, 

este propôs o único ponto de pauta, exposto a seguir, e a assembleia o aprovou sem objeções. 

PAUTA ÚNICA: ELEIÇÃO DA NOVA COORDENAÇÃO DE BASE: Fabio abriu o 

ponto de pauta explicando as ações desempenhadas pela última gestão da coordenação de base 

e, em seguida, solicitou alguns esclarecimentos para o representante da coordenação funcional 

a respeito do Regimento do SINASEFE-SP; assim, Anderson tratou dos Artigos 45, 46 e 47 

do documento, explicando atribuições e normas da coordenação de base. Em seguida, foram 

dados três minutos para que candidatos fizessem suas inscrições e Fabio e Leonardo, ambos 

docentes, apresentaram suas candidaturas; fechadas as inscrições, eles defenderam seus nomes 

e, logo após, a mesa abriu o regime de votação: sem nenhum voto contrário e nenhuma 

abstenção, Fabio Donizete Bueno e Leonardo Alves da Cunha Carvalho foram eleitos 

coordenadores de base do campus São Miguel Paulista. A assembleia encerrou-se às quatorze 

horas e trinta minutos e, para tudo constar, a presente ata foi lavrada por mim, Anderson Alves 

Esteves.  


